校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.8.29

NO, 2 7

2学期が始まりました!

先週金曜日に 2 学期の始業式を行いました。そこで、子どもたちに話をした ことについて、少し載せておきたいと思います。

1.「自慢できること」 できたかな? まだの人は2学期に!

自慢できること→自信:自己肯定感→前に進むエネルギー

2.「天候」に注意 急な雷雨 熱中症

特に、熱中症では「深部体温」に注意を

3.「2学期」を「みんなで」楽しもう 運動会、 遠足、 修学旅行

友達と、クラスのなかまと 力を合わせて楽しもう!

というような話をしました。とくに、3.「2学期をみんなで楽しもう」では、 なかまとともに楽しんでほしいということと「できた」楽しみ(結果)ととも に「途中」を楽しむ(過程)ことを大切にしてほしいなと思っています。

まだまだ暑い日が続きますが、体調に気をつけ、元気に2学期をスタートしてほしいものです。

情報モラル教室

和歌山市教育員会の少年センターより、 白樫指導主事に来ていただき、情報モラル 教室を行いました。本日は6年生を対象に、 各クラスで授業をしていただきました。

サブテーマが<u>「情報化社会を生き抜くた</u>



<u>めに」</u>であり、子どもたちが情報(特にネット関係、SNS等)とどのような心構えで向き合うかということについて、具体的な事例をもとに丁寧に話をしてくれました。このことについては何度かに分けてここでも取り上げたいと思っています。白樫先生によると、以前は「情報化社会を楽しむために」ということで話をすることが多かったとのことです。しかし、今では「楽しむ」 \rightarrow 「生き抜く」となってきているとのことです。具体的な内容については次回触れたいと思います。明日は5年生が授業を受ける予定です。